

# 家庭クラブだより 12号

## 新家庭クラブ始動！



1年間精いっぱい頑張ります！！  
ご協力よろしくお願いします。

家庭クラブ会長選挙を終え、無事に新しい家庭クラブ会長に西川雅美さんが選ばれました。新会長のもと、新たな役員で組閣を行い、新生家庭クラブスタートです！！

西川新会長の公約

☆回収物の強化・・・2種類の回収ボックスを設置

どちらのほうが多く回収することができたかの結果を校内に掲示

ゲーム・投票形式を取り入れ、全校生徒で楽しく回収物を実施

新旧役員引継ぎ会を終え、これまで培ってきた様々な活動を行いながら、新たな活動にも挑戦できたらと思っています。よろしくお願いします！

## 令和4年度 歳末たすけあい募金

文化祭時に行った募金活動に参加して下さった皆さん、ありがとうございました。集まった募金金額は「**8,028円**」でした！

集まった寄付金は、県内の福祉施設を利用する方々の生活に必要な道具(車いすやマットレスなど)、防災用品などの購入に使われるそうです。



## 佐賀県家庭クラブ研究発表大会

1年生が家庭基礎の時間に、致遠館、白石、唐津南高校、3校の代表者によるホームプロジェクト研究について zoom 視聴しました。家庭科で学んだ知識や技術を生かし、課題を解決していく過程やプレゼンテーションの手法などとても勉強になったようでした。1月には本校でもホームプロジェクト発表会が開催されます。代表者の皆さんはもちろんですが、そうでない人も、改めて自分の身の回りの課題を見つめて、「何か私たちにできること」がないか考えてみてください！！

